

Liebe Freunde und Freundinnen von Jambo Buhimba in Deutschland

Ich heiße **Esther Munganga** und bin 22 Jahre alt. Ich lebe bei meinem Vater, er heißt Munganga Roger. Meine Mama ist lange gestorben. Im Haus sind wir 7 Kinder, 2 Brüder und 5 Schwestern. Wir wohnen in Buhimba mit unserem Vater, der behindert ist. Buhimba ist ein armes Dorf. Unser Leben ist sehr schwierig. Sehr schwierig und der Bürgerkrieg hat noch schwieriger unser Leben gemacht. Bei uns gibt es immer Kriege und wir wissen nicht was machen sollen. Die Kriege bringen Hunger, Armut und alles Schlechtes. Mit meinem Alter habe ich nie Frieden erlebt. Immer Kriege. Wir leben in Angst und haben keine Hoffnung im Leben. Wir essen schwierig. Wenn man Glück hat, bekommt man Essen einmal am Tag. Ich bedanke mich sehr, für die Hilfe, die Sie uns oft senden. Nur Gott kann euch zurück bezahlen. Gottes Segen über euch allen. Ihre dankbare, Esther

Liebe Freunde und Freundinnen von Jambobuhimba in Deutschland

Ich heiße **Mwamini Divine** und bin 25 Jahre alt. Mein Vater heißt Bahati Kagenyi und mein Mamma Siuzike Francoise. Im Hause bin ich mit meinem Mann, zwei Kinder und zwei anderen Personen Verwandte von uns. Alle zusammen sind wir sechs. Und ich bin noch schwanger – dritte Schwangerschaft. Ich bedanke mich sehr bei Ihnen für die verschiedene Hilfe, die wir von Ihnen oft bekommen. Ich wohne in Buhimba mit vielen meinen Verwandten in einem schwierigen Leben, ein Leben der Armut, oft haben keine Hoffnung, um Essen am Tag zu haben. Wir haben ein Leben mit vielen Sorgen. Wir gehen ins Bett und wir wissen nicht was kommt in der Nacht. Mein Mann hat keine Arbeit. Wenn wir am Tag ein mal Essen bekommen, da sind wir froh. Liebe Grüße an allen und ein großes Dankeschön. Ihr Dankbar, Mwamini Divine

Liebe Freunde und Freundinnen von Jambobuhimba in Deutschland

Ich heiße **Kisomwa Kabumba Monique** und bin 28 Jahre alt. Mein Vater heißt Kisomwa Magazini und mein Vater (Mutter?) Marcelline Nyancira. Ich habe sechs Kinder und meinen Mann. Meine Eltern sind alt, wir sind alle Flüchtlinge und stammen aus Masisi. Hier bei uns gibt oft Kriege und wenn es Bomben und Waffen gibt, dann schlafen wir ganze Zeit am Boden oder unter Betten. Das Haus ist alt und wir haben keine Matratzen. Und oft haben wir nichts zu essen. Wir sind weg von unserer Heimat gegangen, wir sind geflüchtet wegen dem Krieg und der Krieg hat uns hier wieder getroffen. Die letzten Tage im Januar und die ersten im Februar waren sehr schwierig: Bomben und Waffen, es war schwierig.

Wir bedanken uns für die Hilfe, die wir von Ihnen bekommen. Möge unser Gott euch segnen und behüten euch, dass Sie uns und andere helfen. Ihre dankbare Kisomwa Kabumba Monique

Oder: Wir bedanken uns bei Ihnen für die Hilfe, die sie uns gesendet haben. Gott möge Sie mit seinem Segen begleiten und Ihnen Kraft geben, dass Sie nie müde werden, um den Mitmenschen zu helfen

Kisomwa Kabumba Monique

Liebe Brüder und Schwestern von Jambobuhimba in Deutschland,

Ich heisse **Kalamo Dunia Gloria**. Ich bin 25 Jahre alt. Mein Vater heisst Dunia Jean und meine Mutter Jeanne Mapendano. Wir sind neun Kinder.

Vor allem möchte möchte ich mich bei ihnen bedanken für die Hilfe, die wir regelmäßig von ihnen bekommen. Wir haben ein schwieriges Leben, Essen zu bekommen ist schwierig. Oft essen wir einmal am Tag und nicht genug. Wir schlafen auch schwierig. Jeden Tag haben wir Angst und Sorge um Morgen. Unsere gewhnliche Musik sind Bomben und Waffen. Wir wissen nicht, wann der Friede zu uns kommen wird.

Liebe Grüße und Danke, ihre dankbare Gloria

Liebe Brüder und Schwestern von Jambobuhimba in Deutschland,

Ich heiße **Mapenzi Luendo** und bin 25 Jahre alt. Mein Vater heißt Luendo Gabriel und meine Mama Maska Josephine. Ich lebe mit meinem Mann und zwei Kinder. Unser Leben ist sehr schwierig, aber sie sind da und helfen uns. Ich bedanke mich mit ganzem Herzen für die regelmäßige Hilfe, die Sie uns senden. Gottes Segen. Bitte immer so lieb bleiben. Nie das Herz verlieren, um den Mitmenschen zu helfen.

Ich wohne in Buhimba mit meinen zwei Kindern und mit meinem Mann. Buhimba ist ein sehr armer Ort und die Kriege, die wir immer haben, lassen unsere Armut noch größer werden. Wenn wir Glück haben essen wir einmal am Tag.

Liebe Grüße und danke an alle, die uns helfen und für uns spenden. Ihre dankbare Mapenzi Luendo

Liebe Freunde und Freundinnen von Jambobuhimba in Deutschland,

Ich heiße **Baeni Sifa** und bin 45 Jahre alt. Ich wohne mit meinem Mann Kazungu Mutabazi und unseren 9 Kindern von denen 3 Jungs und 6 Mädchen sind.

Wir haben ein schwieriges Leben. Es ist bei uns schwierig, Essen zu haben. Bei uns gibt es immer Krieg. Wir leben immer in Angst und Essen bekommen wir selten. Für uns ist es nie selbstverständlich, pro Tag ein Essen zu haben.

Mein Mann hat keine Arbeit und wegen dem Krieg haben wir immer Streß und Angst. Aber wir sind unserem Gott dankbar, weil wir noch leben. Viele sind im Krieg gestorben.

Mit meiner Familie bedanken wir uns bei Ihnen für die Hilfe, die wir von Ihnen bekommen haben. Danke sehr für Ihren Edelmut.

Liebe Grüße Baeni

Liebe Brüder und Schwestern von Jambobuhimba in Deutschland,

ich heiße **Neema Habimana Francoise**. Ich bin 25 Jahre alt. Mein Vater heißt Habimana Mutabazi und meine Mama Jeannette Munyangera. Wir sind 7 Kinder.

Ich sende Ihnen meinen Dank für die Hilfe, die sie uns in den schwierigen Momenten von Krieg und Elend senden. Danke auch für das Projekt mit dem wir Aktivitäten machen. Wir machen alles unm unser Kapital zu erhalten. Das Projekt gibt uns Hoffnung für heute und morgen.

In der Stadt sind alle Leute, die die Möglichkeit hatten in andere Städte und Länder geflohen. Wir bleiben, weil wir keine andere Lösung haben.

Ich wohne in Buhimba mit meinen Eltern und Geschwistern. Wenn wir Essen haben sind wir glücklich. Wir wissen nicht, wann der Friede kommen wird.

Liebe Grüße und Danke an alle, die für uns spenden. Ihre dankbare Francoise